

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 78 (1951)
Heft: 10

Artikel: Bravo !... Radio-Sottens
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-227850>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Les échos du mois

L'élève, la maîtresse et... le hérisson !

Ce n'est pas une fable, mais le récit authentique d'une aventure scolaire lausannoise.

Ayant des père et mère, grands rôdeurs de forêts et vouant toutes leurs « sorties » à un culte fervent de la nature dans ses plus menues manifestations, la petite C. s'en alla à l'école avec un jeune hérisson dans une boîte... Elle avait le cœur plein d'une joie naïve en imaginant l'intérêt que toutes ses camarades auraient à contempler son petit « porc-épic » vaudois !

— Mademoiselle C., qu'est-ce que vous avez dans cette boîte qui intrigue si fort toute la classe ?

— Un hérisson, mademoiselle, et je vous l'apportais !

— Quelle horreur, un hérisson ! Vous allez remporter immédiatement ce vilain animal à la maison... Un hérisson ! un hérisson ! ici... Prendriez-vous votre école pour... une ménagerie ?

Et la maîtresse distinguée ramena elle-même son élève et sa boîte à surprises à la maison.

Je sais un vieux maître — il est vrai qu'il n'était pas « professeur » — qui eût pris délicatement la boule épineuse et eût fait à ses élèves la leçon la plus savoureuse et piquante qui soit !

Mais voilà, pour ce faire, il faut d'abord être pédagogue authentique, aimer les animaux et savoir quelque chose à leur sujet.

Le patois... à « Stella » !

Notre ami et correspondant Ch. Montandon vient d'être reçu à la Société d'étudiants Stella, qui l'a baptisé du « vulgo » de... Tiolu ! Encore un domaine où le patois se maintiendra longtemps encore... Comme le remarque M. Montandon lui-même, les Stelliens apprécient les vieilles expressions de chez nous et cultivent nos saines traditions.

Ils ont reçu comme membres d'honneur : M. Paul Chaudet et C.-F. Landry.

Bravo !... Radio-Sottens

Il y a des réussites qui nous tiennent trop à cœur pour n'être pas relevées... Et si nous avons reproché à Radio-Sottens de nager dans des « ondes » parfois étrangères à l'esprit romand, nous ne mettons pas moins d'empressement à souligner notre plaisir intime à l'ouïe de cette Salutation fribourgeoise introduite si magistralement par Gonzague de Reynold, ce détecteur de nos « âmes cantonales ».

Texte d'Henri Gremaud, productions folkloriques du Petit Chœur de Fribourg dirigé par Ignace Ruffieux, et de la Chanson d'Estavayer conduite par Bernard Chenaux, quatuor Kaelin avec sa Pipe à la gueule si caractéristique. Tout fut parfaitement au point.

Quant à la partie patoisante assurée par M. Henri Naef et aux propos gastronomiques de M. le Dr Pasquier, ce fut un vrai régal...